



TERJEBAK MACET MASUK YOGYA

Kedatangan Bus Terlambat 4 Jam

YOGYA (KR) - Padatnya arus lalu-lintas yang menuju Kota Yoga dari berbagai arah turut berdampak pada moda transportasi umum. Terutama kedatangan armada bus ke Terminal Giwangan yang terlambat hingga empat jam.

Menurut Koordinator Terminal Giwangan, Bekti Zunanta, keterlambatan kedatangan bus itu baik dari arah timur seperti Solo dan Surabaya, maupun dari arah barat seperti Jakarta, Cilacap, dan Purwokerto.

"Keterlambatan sudah terjadi dalam beberapa hari terakhir. Kepadatan lalu-lintas di sepanjang jalur yang dilalui menjadi penyebab bus terlambat masuk terminal," katanya, Selasa (26/12).

Kendati terjadi keterlambatan kedatangan, namun Bekti mengaku tidak ada penumpukan penumpang yang terlalu banyak di Terminal Giwangan. Seluruh penumpang dapat terangkut menggunakan bus reguler sehingga armada cadangan juga belum disiagakan.

Sementara itu, lonjakan jumlah penumpang di Terminal Giwangan, baik yang diberangkatkan maupun datang ke terminal kelas II A tersebut, mulai terjadi pada Jumat (22/12). Totalnya mencapai masing-masing sekitar 12.000 penumpang yang datang maupun berangkat. Jumlah penumpang terus meningkat pada Sabtu (23/12) dengan 15.953 orang yang datang dan 14.968 orang yang berangkat.

Bekti menambahkan, pun-

cak kedatangan penumpang di Terminal Giwangan terjadi pada Minggu (24/12) dengan 17.396 orang, dan 17.367 orang yang diberangkatkan. Dirinya memperkirakan, puncak arus balik libur akhir tahun akan terjadi pada Selasa (21/2018) dengan sekitar 17.000 orang yang diberangkatkan menggunakan sekitar 1.480 bus.

"Penumpang yang diberangkatkan dari Terminal Giwangan masih cukup banyak hingga Senin (25/12), namun untuk penumpang yang datang sudah mulai berkurang," imbuhnya.

Selama libur panjang akhir tahun, Bekti memastikan armada bus yang diberangkatkan dari Terminal Giwangan sudah memenuhi standar laik jalan. Pihaknya sudah rutin melakukan pengecekan kondisi kelaikan bus dan semuanya memenuhi syarat laik jalan.

"Biasanya, pemilik bus takut jika bus tidak diberangkatkan sehingga melakukan perawatan kendaraan dengan baik," jelasnya.

(Dhi)-m

	Sifat	
	<input type="checkbox"/> Amat Segera	<input type="checkbox"/>
	<input type="checkbox"/> Segera	<input checked="" type="checkbox"/>

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005